

## ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Dinamika Motivasi pada Pengikut Tarekat *Qodiriyah wa Naqsyabandiyyah* di Pondok Darunnajah, Desa Podorejo, Kecamatan Sumbergempol, Kabupaten Tulungagung” ini ditulis oleh M. Salis Arisna M. NIM. 1733143033, pembimbing Arman Marwing, M. A. Skripsi Fakultas Ushiluddin Adab dan Dakwah, Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, IAIN Tulungagung.

**Kata Kunci** : Motivasi, Thoriqoh *Qodiriyah wa Naqsyabandiyyah* (TQN)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya fenomena motivasi pengikut tarekat *Qodiriyah wa Naqsyabandiyyah* (TQN) di pondok Darunnajah. Motivasi tersebut berupa motif-motif ekstrinsik dan intrinsik. Keikutsertaan mereka di dalam TQN terlihat adanya sebuah motif tersebut. Keterlibatannya menjadikan sebuah dinamika sendiri di dalam motif-motif tersebut. Serta mempertahankan mengikuti TQN juga memiliki dinamika tersendiri pada motivasi seorang pengikut. Maka dari itu peneliti tertarik untuk meneliti tentang dinamika motivasi pada pengikut TQN di pondok Darunnajah. Tujuan dalam penelitian ini adalah keterlibatan mengikuti, proses keterlibatan dan mempertahankan mengikuti TQN.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif yang berbentuk fenomenologi. Adapun metode pengumpulan data yang digunakan meliputi observasi nonpartisipan, wawancara mendalam dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisa data yang digunakan yaitu reduksi data, penyajian dan kesimpulan. Untuk menguji keabsahan data yang diperoleh peneliti melakukan triangulasi dan audit kepastian.

Penelitian ini mendapatkan hasil bahwa: pertama, adanya dorongan intrinsik maupun ekstrinsik dalam mengikuti TQN. Dorongan tersebut lebih dominan yang ekstrinsik. Dikarenakan dorongan ekstrinsik seperti orang tua dan keluarga lebih mendominasi untuk mengikutkan TQN, daripada dorongan intrinsik. Kedua, proses keterlibatan mengikuti TQN. Dari hasil penelitian, peneliti menemukan setiap subjek pasti akan menemui proses pembaiatan memasuki TQN. Ketiga, adanya secara umum adanya konsistensi dalam mengikuti amalan-amalan TQN. Konsistensi ini diharapkan adanya rasa ketenangan batin, kebahagiaan dan semakin rajinnya beribadah.

## ABSTRACT

Thesis entitled "Dynamics of Motivation on Followers of Tarekat *Qodiriyah wa Naqsyabandiyyah* in Pondok Darunnajah, Podorejo, Sumbergempol, Tulungagung" was written by M. Salis Arisna M. NIM. 1733143033. Advisor, Arman Marwing, M.A. Thesis. Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah. Department of Sufism and Psychotherapy. IAIN Tulungagung.

Keywords: Motivation, Thoriqoh *Qodiriyah wa Naqsyabandiyyah* (TQN)

This research is motivated by the phenomenon of the followers' motivation of *Qodiriyah wa Naqsyabandiyyah* (TQN) in Pondok Darunnajah. The motivation is extrinsic and intrinsic motives. Their participation in TQN shows the existence of a motive. Their involvement creates a dynamic of their own within the motives. As well as maintaining following TQN also has its own dynamics on the motivation of a follower. Therefore the researcher is interested to examine the dynamics of motivation on TQN followers in Pondok Darunnajah. The objectives in this study were the involvement of following, involvement and retention process of following TQN.

This research used qualitative approach in the form of phenomenology. The data collection methods used include non participant observation, in-depth interviews and documentation. While data analysis techniques used are data reduction, presentation and conclusion. To test the validity of the data obtained, the researcher did triangulation and audit certainty.

This study found that: first, there is an intrinsic and extrinsic drive in following TQN. The drive is more dominantly extrinsic. Because extrinsic drives like parents and families dominate to include TQN, rather than an intrinsic drive. Second, the engagement process follows TQN. From the results of the study, researchers found that each subject will certainly meet the process of *pembaiatan* entered TQN. Third, there is generally a consistency in following TQN practices. Consistency is expected of a sense of inner peace of, happiness and more diligent worship.

## ملخص

البحث العلمي تحت الموضوع " ديناميات التحفيز على أتباع القديرية و النقشبندية في المعهد داروناجا سوميرغيمبول تولونج اجونج"، كتبه محمد ثالث ارسنا، رقم دفتر القيد: ١٧٣٣١٤٣٠٣٣، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج اجونج. المشرف: أرمان مرونج، الماجستير.

### كلمة الرئيسية : التحفيز، أتباع القديرية و النقشبندية

خلفية هذا البحث وهو من حيث دافع أتباع القادرية والنقصابانية في المعهد دار النجمة. الدافع هو الدوافع الخارجية والداخلية. مشاركتهم في أتباع القادرية والنقصابانية يظهر وجود دافع. إن اشتراكه يخلق ديناميكية خاصة به ضمن الدوافع. فضلا عن الحفاظ على أتباع التالية أيضا لديها دينامياتها الخاصة على دافع تابع. لذلك يهتم الباحثون بدراسة ديناميكية التحفيز على أتباع في كوخ دار النجمة. كانت الأهداف في هذه الدراسة هي إشراك عملية المتابعة والمشاركة والاحتفاظ بها بعد أتباع.

يستخدم هذا البحث منهج الكيفي و نوعي في شكل الظواهر. طرق جمع البيانات المستخدمة ملاحظة المشاركين ، والمقابلات المتعمقة والوثائق. تحليل البيانات المستخدمة هي الحد من البيانات والعرض والاستنتاج. لاختبار صحة البيانات التي تم الحصول عليها من قبل الباحثين القيام التثليث وتدقيق اليقين.

وجد هذا لبحث أن: أولا ، هناك محرك جوهري وخارجي في أتباع. محرك الأقراص هو أكثر خارجيا بشكل مهيم. لأن محركات الأقراص الخارجية مثل الآباء والأسر تهيمن لتشمل أتباع، بدلا من محرك الأقراص الداخلية. ثانياً ، تتبع عملية المشاركة أتباع القديرية و النقشبندية. من نتائج الدراسة، وجد الباحثون أن كل موضوع سيقابل بالتأكيد عملية الدخول في أتباع. ثالثاً ، هناك عموماً اتساق في اتباع

ممارسات أتباع .الاتساق من المتوقع من شعور الداخلية والسعادة والمزيد من العبادة  
الدؤوب.